

Stadt Adliswil

Stadtrat

Zürichstrasse 10 Postfach 8134 Adliswil adliswil.ch

Carmen Marty Fässler

Ressortvorsteherin

carmen.marty@adliswil.ch 044 711 77 74

Medienmitteilung der Stadt Adliswil

Adliswil, 7. März 2022

Dietlimoos-Moos: Dietlimoosplatz als neues Eingangstor

Die Arbeiten im Entwicklungsgebiet «Dietlimoos-Moos» sind in vollem Gange, in diesem Jahr werden bereits einige Bauten in Betrieb genommen. Auch die erste Etappe der technischen Erschliessung der Baufelder ist weitgehend abgeschlossen. Ab März beginnt nun die zweite Etappe, insbesondere auch die Arbeiten am neuen Dietlimoosplatz.

Im März 2015 hat der Grosse Gemeinderat die Nutzungsplanänderung für das Quartier Dietlimoos-Moos festgesetzt und einen Kredit von knapp 5 Mio. Franken für die städtischen Anteile an der Grob- und Feinerschliessung des Areals bewilligt. Diese erfolgt in zwei Phasen. Die im Frühling 2018 begonnene erste Phase ist nun weitgehend abgeschlossen: sie umfasste den Bau diverser Werkleitungen und Strassen zu den Baufeldern. Mittlerweile sind auch das städtische Schulhaus Dietlimoos und die Transformatorenstation der EKZ fertiggestellt und in Betrieb.

Die zweite Phase der Infrastrukturarbeiten startet nun im März 2022. Hierbei stehen weitere Erschliessungen und Zufahrten, aber auch der Bau des Quartierplatzes sowie die Verlängerung der Unteren Lettenstrasse im Zentrum. Der Dietlimoosplatz dient künftig als Eingangstor zum Quartier auf der Westseite des Gebiets. Der Platz ist über den Knoten «Grüt» für den motorisierten Verkehr befahrbar und funktioniert auch als Fahrverbindung zur Unteren Lettenstrasse. Die Untere Lettenstrasse wird im Norden neu an den Dietlimoosplatz angeschlossen. Die massgeblichen gestalterischen Elemente des Platzes sind die Bauminselformen mit frei geführten Rändern und loser Anordnung der Bäume. Ansonsten wird der Platz mit Asphalt befestigt. Der motorisierte Strassenverkehr von der Unteren Lettenstrasse kommend und die ebenerdigen Anlieferungen des Grossverteilers werden im Gegenuhrzeigersinn um die Tiefgarageneinfahrt geführt. Der Bereich vor dem Gebäude B1 wird mit den Bauminselformen und breiten Steinen von der Strasse abgetrennt und kann von Velo- und Fussverkehr benutzt werden. Der angrenzende Quartierhain und der Dietlimoospark werden zu einem späteren Zeitpunkt erstellt und sollen zu Aufenthaltszonen ohne Verkehr werden. Die Arbeiten beginnen im März 2022 und dauern voraussichtlich bis Dezember 2023.

Gerne beantwortet Carmen Marty Fässler, Ressortvorsteherin, Ihre Fragen.

Telefon: 044 711 77 74, E-Mail: carmen.marty@adliswil.ch